



Grüne fragen: Was wird aus dem No Limits?

Immer noch nicht bekannt ist, wo das Jugendzentrum No Limits sein Übergangsquartier haben wird, wenn im Sommer der Bau des Kulturellen Marktplatzes beginnt. In der Ratssitzung am Mittwoch, 27. Februar, wollen die Grünen den Stand der Dinge erfahren, nachdem inzwischen weder die ehemalige Hauptschule (Bau-mängel) noch die Kirche (geplanter Verkauf) in Frage kommen. Auch während der Bauzeit „müsse eine ortsteilnahe Kinder-, Jugend-, Familien- und Integrationsarbeit am Standort Dahlbruch erfolgen und sichergestellt sein“, fordern die Grünen. Die wohl auch schon genannte Option, das No Limits vorübergehend nach (Alt-)Hilchenbach zu verlegen, „scheidet aus unserer Sicht unbedingt aus“.

FOTO: STEFFEN SCHWAB